



Dezember 2013

Das beste kommt zum Schluss - UNI-FLY A/S wird Mitglied in der LTB/400[®] Familie

Uni-Fly A/S wurde 1970 von Bjarne Stühr Petersen gegründet, der heute noch Eigentümer und Geschäftsführer ist.

Seit 2002 hat Uni-Fly A/S mehr als 22.000 erfolgreiche Windenoperationen an Windenergieanlagen von Vattenfall (ehemals ELSAM) in Dänemark durchgeführt. Hierbei wird eine EC 135 eingesetzt, die in Esbjerg stationiert ist.

Im Jahr 2009 hat man sich bei Uni-Fly A/S entschieden, dass der Instandhaltungsservice auch für externe Kunden angeboten werden soll. Damit wurde die neue Abteilung für die Instandhaltung von Fixed-Wing Maschinen gegründet. Als erste Erfolge in diesem neuen Geschäftsfeld kann man die Auszeichnung als Piper Authorized Service Center und Cirrus Aircraft Service Center für Skandinavien und die Baltischen Länder bezeichnen.

Seit 1984 bietet die LTB400 Aviation Software GmbH ein Maintenance Management System für mittelständische Luftfahrt-Instandsetzungs Unternehmen (MRO) an.

Das modulare und integrierte System, welches alle Funktionen eines nach Part-145 zertifizierten Instandsetzungsbetriebes erfüllt, wurde durch unsere Spezialisten in Zusammenarbeit mit unseren über 80 nationalen und internationalen Kunden ständig weiterentwickelt und gehört zu den modernsten, anwendungsfreundlichsten Maintenance Software Systemen auf dem Markt. Zusätzlich wurde das LTB/400[®] System durch die CAMO- und Flight Operations Module ergänzt.

December 2013

Last but not least - UNI-FLY A/S becomes a member of the LTB/400[®] family

Uni-Fly A/S was founded in 1970 by Bjarne Stühr Petersen, who is still owner and Accountable Manager.

Since 2002 Uni-Fly A/S has performed more than 22,000 successful hoist operations to offshore wind turbines in Denmark for Vattenfall (former ELSAM) using an EC 135 based in Esbjerg.

In 2009 Uni-Fly A/S decided to offer maintenance services to external customers, and at the same time a new fixed wing maintenance department was established. The first major results within this new business area has been the appointment as Piper Authorized Service Center and Cirrus Aircraft Service Center for Scandinavia and the Baltic Countries.

Since 1984 LTB400 Aviation Software GmbH provide a Maintenance Management System for small and medium size aviation companies in the repair and overhaul business (MRO).

The LTB/400[®] is an, integrated modular and user-friendly state-of-the-art aviation software, continuously upgraded in partnership with our customers.

The LTB/400[®] Maintenance Management System covers all functions of a Part-145 organization including CAMO- and Flight Operations modules. We are proud to count more than 80 German- and international aviation companies as our clients.